

発団50周年 記念式典

鳳来寺キャンプ

名古屋北斗地区 名古屋第82団 組織拡充委員 水野 多恵子

名古屋巽地区 名古屋第8団 ボーイスカウト隊 佐竹 優璃子

令和6年11月24日(日)名古屋市守山区の守山スポーツセンターに於いて当団の発団50周年記念式典を執り行いました。当日は、来賓、北斗地区の友団の仲間に囲まれ、総勢150名を超える式典となりました。当団は昭和50年に名古屋市守山区で発団し50周年を迎えることができました。次の大きな目標として、発団100年を目指して1年を大切に頑張っていきたいと思っております。

私は、10月13日(土)から14日(日)まで新城市の旧角谷小学校でキャンプをしました。小塚さんからビバークについて学び、友達とブルーシート2枚とポール2本でテント代わりにものを作りビバークをしました。思ったより快適に過ごせました。次の日の登山では、コンパスを使い初めての野帳作成とバックベアリングをしました。ビバークや野帳など私にとって初めてのことばかりでしたが今回の経験を生かして今後の活動にも使っていきたいです。



「全国防災キャラバン」inイオンモールNagoya Noritake Garden

名古屋千種地区 創設50周年記念事業

名古屋西部地区 副総務委員長 山崎 義和

名古屋千種地区 地区委員長 三浦 聡

2024年11月24日(日)イオンモールNagoya Noritake Gardenにおいて「全国防災キャラバン」(主催/共催:ボーイスカウト日本連盟・日本ボーイスカウト愛知連盟、イオン株式会社・イオンモール株式会社)を実施しました。当日は、ボーイスカウト、ベンチャースカウトが中心となり、訪れた親子連れの方に日本連盟から提供されたプログラムを提供しました。プログラムの内容としては、ハンディキャップ体験をする「みんなの困ったを体験してみよう」や、防災〇×クイズなどの「ぼうさいクイズ」の他、ボーイスカウトの災害ボランティア等を紹介するパネルを掲示し、スカウト活動のPRも行いました。当日は、普段入ることの出来ないモールのバックヤードにも入ることが出来、スカウト達にとっては得難い経験が出来たと思っております。

名古屋千種地区は50年前に名古屋北地区から名古屋北斗地区と名古屋千種地区に分かれました。それを記念して11月10日(日)に平和公園メタセコイヤ広場にて式典とスカウトラリー・オリエンテーリングを実施しました。テーマは『50th はばたけ千種地区』です。式典では50歳の誕生日をお祝いするというコンセプトのもと、RS企画でメリーゴーランドにパースデーケーキを乗せ、式典の中でスカウトが50個の風船を飾り付けました。

当日は一般の方にも千種・名東区内の小学校を通じて参加を呼びかけ100名を超す児童の参加もあり、盛大にお祝いすることができました。一般参観の方々からは、さすがボーイスカウト、本格的ですね」とお褒めの言葉もいただきました。スカウトたちは、各ブースのプログラムやオリエンテーリングに取り組みながら、楽しく交流することができました。

